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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Acelerará Congreso trámite del Estado; reestructura podría quedar a finales de 
agosto 
https://lapaginanoticias.com.mx/acelerara-congreso-tramite-del-estado-reestructura-
podria-quedar-a-finales-de-agosto/ 
Gobierno del Estado está contra reloj. El fin del segundo periodo del primer año Legislativo 
está por llegar y el tema del refinanciamiento o reestructuración de la deuda urge antes de 
que incrementen las tasas de interés a nivel mundial. Este martes, en sesión ordinaria, en 
Pleno, se dará lectura a la comunicación del Titular del Poder Ejecutivo a la propuesta de 
reemplacamiento, a fin de turnarse a las Comisiones de Programación, Presupuesto y 
Cuenta Pública y de Hacienda y Deuda Pública, con el objetivo de analizar, discutir y 
dictaminar la propuesta. En un escenario, para acelerar los tiempos y ayudar al Gobierno 
de Michoacán, se prevé que esta mismas Comisiones se reúnan esta semana y tener el 
dictamen a más tardar el miércoles y así, convocar a sesión urgente y el próximo viernes 
15 de julio, fin del período legislativo, se vote en el Pleno. 
 
No se prevén cambios en la fracción parlamentaria del PRI: Adriana Hernández 
https://primeraplana.mx/archivos/880976 
a presidenta de la Mesa Directiva y diputada local del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI), Adriana Hernández Íñiguez, negó que exista un cambio de quien liderea la bancada 
de la fracción parlamentaria del tricolor que encabeza Jesús Hernández. Señaló que por el 
momento no se ha contemplado un cambio, desmintiendo así los rumores en el Congreso 
Local y por lo tanto, continuará como representante Hernández Peña. “No tenemos 
contemplados cambios al interior de la fracción, lo que puedo decir es que ni siquiera hemos 
abordado el tema”, precisó. 
 
Aumentan penas por operar con recursos de procedencia ilícita  
https://www.quadratin.com.mx/politica/aumentan-penas-por-operar-con-recursos-
de-procedencia-ilicita/ 
Con el propósito de combatir las operaciones con recursos de procedencia ilícita y con ello, 
debilitar las estructuras patrimoniales y económicas de la delincuencia, el Congreso del 
Estado aprobó reformas al Código Penal para agravar las penas y determinar sus 
agravantes y atenuante. La pena mínima sigue siendo de cinco años, pero la máxima 
aumentó de 10 a 15 años y una multa de mil a cinco mil veces el valor diario de la Unidad 
de Medida y Actualización. Se amplió el catálogo a quien adquiera, enajene, administre, 
custodie, posea, cambie, convierta, deposite, retire, dé o reciba por cualquier motivo, 
invierta, traspase, transporte o transfiera dentro del territorio estatal, recursos, derechos o 
bienes de cualquier naturaleza, cuando tenga conocimiento de que proceden o representan 
el producto de una actividad ilícita.  
 
Boletines: 
 
Víctor Zurita reconoce a estudiantes de Penjamillo 
El diputado local Víctor Zurita Ortiz, integrante de la Comisión de Educación en la LXXV 
Legislatura en el Congreso del Estado reconoció a los tres estudiantes de Penjamillo 
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quienes participaron en el Mundial 2022 de Infomatrix World Finals, de la Sociedad 
Latinoamericana de Ciencia y Tecnología, en el pusieron en alto el nombre de Michoacán 
y de nuestro país al ganar la medalla de platino en la categoría de Divulgación Científica, 
máximo reconocimiento de la competencia. Es un orgullo para las y los michoacanos la 
gran participación que tuvieron los estudiantes Achli Yerina Orozco Rodríguez, Laura 
Daniela Campos Mejía y Evelyn Martínez Duarte, quienes presentaron un gran proyecto 
encaminado a la protección del campo. 
 
Inaceptable la persecución política como arma para anular adversarios: Víctor 
Manríquez 
Resulta inaceptable que la persecución política se utilice como un arma para anular a los 
adversarios en vísperas de procesos electorales de gran relevancia para el país, recalcó el 
diputado Víctor Manríquez González, coordinador del Grupo Parlamentario del Partido de 
la Revolución Democrática en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. “Debemos 
condenar de manera enérgica la violencia política, no podemos permitir que la guerra sucia 
emprendida por el Estado Mexicano en contra de un adversario político persista, es 
fundamental que cada una y uno demos la batalla por la defensa de la democracia que 
tanto nos ha costado alcanzar”, recalcó. 
 
Pisotear derechos es el deporte favorito del gobierno federal: Hernández Peña 
"Pisotear y violar los derechos de cualquier persona que no está de acuerdo con la forma 
de gobernar el país, es el deporte favorito de Andrés Manuel López Obrador", consideró el 
diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Jesús Hernández Peña. Lo 
anterior dijo, luego de la retención arbitraria a Alejandro Moreno Cárdenas (Alito) durante 
una hora en el Aeropuerto de la Ciudad de México y de la evidente persecución política y 
hostigamiento que se ejerce por parte del gobierno Federal en contra del líder nacional del 
PRI, para tratar de lograr su descalificación y con ello una división política entre la oposición, 
así como de distraer a la población de los temas que realmente debe resolver y que no ha 
hecho. 
 
A redoblar esfuerzos por la protección del medio ambiente convoca Gloria Tapia 
A redoblar esfuerzos por la protección del medio ambiente, convocó la diputada Gloria del 
Carmen Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario 
Institucional en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado, tras invitar a la mega 
campaña de reforestación en el Oriente por el Medio Ambiente en Ocampo el próximo 14 
de julio a las 10 de la mañana. La diputada local por el Distrito de Zitácuaro, llamó a combatir 
el deterioro al medio ambiente y enfrentar los grandes desafíos que se tienen por la 
preservación de los recursos naturales, por un desarrollo sostenible y una mejor calidad de 
vida para todos. 
 
Julieta Gallardo y Asociación Trabajando Construimos entregan equipo deportivo en 
Villa Morelos 
El deporte es una herramienta fundamental para el desarrollo de las y los ciudadanos, por 
ello, su impulso debe ser constante y por todos los niveles de gobierno, afirmó la diputada 
Julieta Gallardo Mora, quien en coordinación con la Asociación Civil Trabajando 
Construimos Michoacán hicieron entrega de balones y uniformes en beneficio de jóvenes y 
adultos en el municipio de Villa Morelos. Durante una gira de trabajo con el presidente de 
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la Asociación, Dagoberto Covarrubias hicieron entrega de uniformes, balones y resolvieron 
distintas gestiones que les realizaron varios equipos deportivos de este municipio. 
 
Mónica Valdez beneficia a escuelas con cemento, pintura e impermeabilizante en 
Zacapu 
El fortalecimiento del sector educativo y de las y estudiantes, es prioridad en la agenda de 
trabajo de la diputada local Mónica Valdez Pulido, quien hizo entrega de cemento, pintura 
e impermeabilizante a diversos planteles en Zacapu. Cada compromiso que se ha asumido 
con la población del Distrito de Zacapu se está cumpliendo, afirmó la diputada presidenta 
del Comité de Administración y Control en la LXXV Legislatura en el Congreso del Estado, 
quien está distribuyendo distintos apoyos a través de su casa de Enlace y Gestión y también 
durante los recorridos que está realizando. 
 
Fanny Arreola se reúne con apatzinguenses, irán juntos en la gestión de proyectos 
Convencida de que las propuestas ciudadanas no solo deben ser escuchadas, sino también 
debatidas y atendidas, la diputada Fanny Arreola Pichardo se reunió con apatzinguenses, 
con quienes unieron esfuerzos e irán unidos en la gestión de distintos proyectos. Durante 
una gira de trabajo, la coordinadora de la Representación Parlamentaria en la LXXV 
Legislatura en el Congreso del Estado, sostuvo distintas reuniones de trabajo, en las que 
escuchó los planteamientos de la población de su Distrito de Apatzingán y también hizo 
entrega de diversos apoyos. 
 
Julieta Gallardo y población rescatan plaza pública de Tres Mezquites y en 
Puruándiro entrega tinacos y mochilas aspersoras 
Comprometida con las causas y necesidades de la población de su Distrito, la diputada 
Julieta Gallardo Mora hizo entrega de tinacos y mochilas aspersoras en Puruándiro, 
además de que en coordinación con la población también limpiaron y pintaron la plaza 
principal de la comunidad Tres Mezquites en el municipio de José Sixto Verduzco. Durante 
una gira de trabajo, la diputada local visitó la comunidad de  Tres Mezquites en el municipio 
de José Sixto Verduzco en donde tenía una cita con la población, con quienes se 
comprometieron a rescatar la plaza principal que estaba en deterioro. 
 
 

POLÍTICA 
 
 
Se va Ana Lilia Guillén; Morena rechazó reconocerla como presidenta del partido en 
Michoacán 
https://metapolitica.news/2022/07/11/se-va-guillen-quiroz-morena-rechazo-
reconocerla-como-presidenta-del-partido-en-michoacan/ 
Ana Lilia Guillén Quiroz anunció que recientemente les contestó la Comisión Nacional de 
Honestidad y Justicia de Morena la petición que se hizo en abril para que se le reconociera 
como presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena. La respuesta, detalló, es que su 
proceso es “inatendible” debido que está en puerta el Congreso Nacional de Unidad y 
Movilización. “Ahora nos dicen que es inatendible nuestra petición porque tenemos un 
congreso en puerta. Lo único que hicieron fue tiempo y darle armas a la delegada [Giulianna 
Bugarini] para el golpeteo que se dio, pero seguimos nosotros pidiendo que la convocatoria 
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que sea considerada nula, lo pedimos al tribunal, por las deficiencias y violencias al estatuto 
que tiene”, dijo. 
 
No queremos que Morena se convierta en un partido de estado: Ana Lilia Guillén 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/no-queremos-que-morena-se-convierta-
en-un-partido-de-estado-ana-lilia-guillen/ 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/132257-les-vamos-a-dar-
la-batalla-hasta-el-ultimo-momento-advierte-presidenta-formal-de-morena-a-ramirez-
bedolla.html 
La dirigente estatal de Morena, Ana Lilia Guillén Quiroz, exhortó al gobierno estatal no 
interferir con los temas que corresponden, esto al denunciar que desde la administración 
estatal se ha visto la intromisión en los asuntos que solo competen al partido político. En 
rueda de prensa, expresó, que siempre se ha luchado contra las inercias de que el Gobierno 
Estatal no se meta en los asuntos que tocan solo a los institutos políticos, en tanto, informó 
que siguen en estos momentos con las quejas interpuestas ante el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación, en donde confiaron se falle a su favor. 
 
Que Leonel Godoy le explique al gobernador dónde empezó la deuda en Michoacán: 
Octavio Ocampo 
https://metapolitica.news/2022/07/11/que-leonel-godoy-le-explique-al-gobernador-
donde-empezo-la-deuda-en-michoacan-octavio-ocampo/ 
 De aprobarse la iniciativa para el refinanciamiento de la deuda de Michoacán que envió el 
Gobierno del Estado al Legislativo, se va hipotecar el futuro de la entidad, opinó el dirigente 
estatal del PRD, Octavio Ocampo Córdova. Ante esta situación, el líder perredista 
aprovechó para llamar a los legisladores a analizar a profundidad el proyecto que busca 
contratar deuda. “Si el Congreso de Michoacán aprueba esta iniciativa, se va a hipotecar el 
futuro de los michoacanos durante los próximos años. Es una trampa a final de cuentas, 
entonces mi llamado a las y los diputados es a que analicen a profundidad esta iniciativa”, 
dijo. 
 
En Colima y Michoacán, refrenda Raúl Morón compromiso para la continuidad de la 
4T con el movimiento #EsClaudia 
https://www.urbistv.com.mx/en-colima-y-michoacan-refrenda-raul-moron-compromiso-
para-la-continuidad-de-la-4t-con-el-movimiento-esclaudia-2/ 
El movimiento #EsClaudia, es el más adecuado para asegurar la continuidad del proyecto 
de la Cuarta Transformación, así lo aseguró Raúl Morón Orozco, en diversos encuentros 
con simpatizantes a esta causa, celebrado en los estados de Colima y Michoacán. El líder 
de la organización política R21 ha emprendido una gira de trabajo por estados 
pertenecientes a la quinta circunscripción, con la finalidad de coadyuvar con la organización 
de diversos sectores y fomentar la unidad al interior de MORENA. Como parte de ello, en 
Colima y Michoacán, encabezó la instalación del Comité de ciudadanos, colectivos y 
organizaciones, que simpatizan con el movimiento #EsClaudia. 
 
Pueblo De Michoacán Reprueba Gobierno De Bedolla, Por Eso 30 Lugar Encuesta 
Mitofsky: PRD 
https://www.changoonga.com/2022/07/11/pueblo-de-michoacan-reprueba-gobierno-de-
bedolla-por-eso-30-lugar-encuesta-mitofsky-prd/ 
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Ya saben que Mitofsky siempre ha estado midiendo el actuar de los gobernadores en el 
país, si la gente aprueba o desaprueba a los mandatarios estatales, y bueno nuestro 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla no sale de la posición 30, dijo Octavio Ocampo 
Córdova, quien es el dirigente del Partido de la Revolución Democrática en Michoacán 
(PRD). “Es una prueba de que el pueblo michoacano está inconforme y está 
en desacuerdo de cómo se han llevado las riendas del gobierno de Michoacán” expresó 
Ocampo Córdova, en secuencia dio a conocer que Ramírez Bedolla desde que inicio su 
mandato arrancó en el lugar 28, y en los últimos tres meses se ha mantenido en el 30, de 
acuerdo a esta encuesta. 
 
Pide IEM ley general en materia de juventudes en reforma electoral  
https://www.quadratin.com.mx/politica/pide-iem-ley-general-en-materia-de-
juventudes-en-reforma-electoral/ 
La consejera del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Carol Berenice Arellano Rangel, 
señaló la necesidad de que en la reforma electoral 2022 se generen condiciones para 
garantizar la expedición de una ley general en materia de juventudes, que impulse la 
ciudadanía temprana. “Hay una deuda derivada de una reforma que hubo al artículo cuarto 
de la Constitución. Creo que esta reforma no debe dejar de lado a las infancias y a las 
juventudes que están con mucha necesidad de ser escuchados y de que se les tome en 
cuenta en las decisiones públicas”, comentó.  
 
Reestructura de deuda, solo si es para beneficiar a los michoacanos: PAN  
https://www.quadratin.com.mx/economia/reestructura-de-deuda-solo-si-es-para-
beneficiar-a-los-michoacanos-pan/ 
La dirigencia del PAN en Michoacán adelantó que su partido respaldará la propuesta de 
reestructura de la deuda solo si es para beneficiar a los michoacanos. “Definitivamente 
tendrá que ser algo muy beneficioso, algo que convenza a nuestro instituto político de que 
es en beneficio de los michoacanos; de otra manera estaríamos votando en contra”, 
comentó Javier Estrada, secretario general del PAN. El pasado viernes, el gobernador 
Alfredo Ramírez Bedolla, emanado de Morena, turnó al Congreso de Michoacán una 
iniciativa para la contratación de un financiamiento de hasta 19.5 mil millones de pesos, que 
equivale al monto total de la deuda pública de largo plazo que se busca reestructurar. 
 
“Mano a mano” denuncia amenazas e injerencia de crimen organizado en elecciones 
de jefaturas de tenencia de Morelia 
https://metapolitica.news/2022/07/11/mano-a-mano-denuncia-amenazas-e-injerencia-
de-crimen-organizado-en-elecciones-de-jefaturas-de-tenencia-de-morelia/ 
https://mimorelia.com/noticias/politica/mano-a-mano-se-retira-de-las-elecciones-en-
las-jefaturas-de-tenencia-de-morelia 
Por no existir las condiciones de legalidad y seguridad para participar de manera equitativa 
en las elecciones de las autoridades auxiliares de Morelia, las y los integrantes de la 
agrupación ciudadana Mano a Mano, anuncian que no participarán más en las elecciones 
de las próximas semanas. La agrupación denunció amenazas, injerencia del crimen 
organizado, intromisión de las estructuras del municipio, imposición de candidaturas, uso 
de dinero público, inequidad en los recursos económicos entre las y los candidatos. De 
acuerdo con su coordinador general Alejandro Mercado, la decisión se tomó por seguridad 
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de las y los integrantes, quienes por muchos años han trabajado todos los días por la 
transformación de la zona rural de Morelia. 
 

 
NOTA GOBIERNO 

 
 
Sin elevar deuda, buscará Gobierno de Michoacán refinanciarla para tener mayor 
liquidez 
https://revolucion.news/sin-elevar-deuda-buscara-gobierno-de-michoacan-refinanciarla-
para-tener-mayor-liquidez/ 
https://lapaginanoticias.com.mx/si-no-refinanciamos-o-reestructuramos-estaremos-
en-serios-problemas-alfredo-ramirez-bedolla/ 
Sin contratar nueva deuda y con el objetivo de sanear las finanzas del Estado, el Gobierno 
de Michoacán buscará el refinanciamiento de los 19 mil 500 millones de pesos que se tienen 
actualmente de deuda, dio a conocer el Gobernador de Michoacán Alfredo Ramírez 
Bedolla. El refinanciamiento, permitirá disminuir en 50 millones de pesos mensuales el pago 
de la deuda, lo que a su vez permitirá al Gobierno de Michoacán contar con mayor 
capacidad de maniobra para cubrir con sus obligaciones, ya que contará con dicha cantidad 
de dinero mensual disponible para atender las necesidades de las michoacanas y 
michoacanos. 
 
Bancos, Casinos y negocios dejarán de dar seguridad con Policía Michoacán; ahora 
será la Policía Auxiliar 
https://revolucion.news/bancos-casinos-y-negocios-dejaran-de-dar-seguridad-con-
policia-michoacan-ahora-sera-la-policia-auxiliar/ 
Los elementos de la Policía Michoacán que están asignados a labores de custodia y 
cuidado de negocios como bancos, casinos y otros negocios privados serán reasignados 
para realizar labores de seguridad pública, dio a conocer el Gobernador Alfredo Ramírez 
Bedolla. En rueda de prensa señaló que esto luego de diferentes aprobaciones a la Ley del 
Sistema Estatal de Seguridad Pública, reformas que permitirá a la Policía Michoacán contar 
con un mayor estado de fuerza para atender sus responsabilidades con las michoacanas y 
michoacanos. Por ello, los bancos, casinos y demás negocios privados deberán de solicitar 
los servicios de la Policía Auxiliar, organismo público descentralizado y sectorizado a la 
SSP, en donde se forman a elementos del orden especializados en labores de custodia, 
vigilancia, traslado y guardias de seguridad. 
 
Reconocimiento de derechos a embriones aprobado en el Congreso tiene errores: 
Bedolla  
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/reconocimiento-de-derechos-a-
embriones-aprobado-en-el-congreso-tiene-errores-bedolla/ 
Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador de Michoacán, ya prepara la respuesta para el 
Congreso Local, por la aprobación del reconocimiento de derechos de embriones, dictamen 
emitido el pasado 29 de junio, la cual dijo tiene errores de origen. «Se prepara la respuesta, 
me dice el consejero jurídico que tiene errores de procedimiento legislativo», comentó en 
conferencia de prensa. Aseveró que ahora los gobernadores ya no tienen veto sobre lo que 
se aprueba en el Poder Legislativo local, solo pueden hacer observaciones y las hará a la 
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brevedad ya que el documento de reconocimiento de derechos a embriones le fue 
entregado el martes pasado. 
 
Estamos ocupados en gobernar: Bedolla sin comentarios ante reaparición de Silvano 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/estamos-ocupados-en-gobernar-
bedolla-sin-comentarios-ante-reaparicion-de-silvano/ 
Ante la reciente reunión del ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo con el 
ingeniero Cuahutémoc Cárdenas, no hay comentarios para Alfredo Ramírez Bedolla, 
gobernador del estado, quien dijo se encuentra ocupado en sacar adelante a la entidad. 
«Sin comentarios, nosotros estamos ocupados en gobernar y sacar adelante a Michoacán» 
apuntó en conferencia de prensa, el mandatario estatal. A decir del gobernador la 
reactivación en redes sociales de Aureoles Conejo, no genera mayor conflicto porque las 
denuncias por irregulares en la pasada administración sigue su curso en la Audiencia 
Superior de la Federación. 
 
Funcionarios corruptos pagarán hasta con 22 años de prisión en Michoacán 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/funcionarios-corruptos-pagaran-
hasta-con-22-anos-de-prision-en-michoacan/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/habia-delitos-que-ni-la-ley-
sabia-como-castigar-ya-hay-penas-por-destrozar-caminos-o-falsificar-uniformes/ 
Con las reformas al código penal en Michoacán, mediante la aprobación del Congreso 
Local, se impone penas maximas en caso de feminicidio, corrupción en funcionarios y 
bloqueo de las vías de comunicación por la violencia y de forma permanente. En el caso de 
enriquecimiento ilícito, impone una pena máxima de 15 años, pero en caso que los actos 
de corrupción, sean han hechos por funcionarios o servidores públicos, la pena se aumenta 
en un 50% más, se agregan siete años, sumando en total 22 años, comentó en conferencia 
de prensa el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. En el caso de los 
feminicidios, pasan a una pena máxima de 60 años y una mínima de 40 años de prisión, a 
quienes arrebaten la vida a una mujer en razón de género. 
 
Se reunirá Bedolla con bancadas para aclarar restructuración de la deuda 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/se-reunir%C3%A1-bedolla-con-bancadas-
para-aclarar-restructuraci%C3%B3n-de-la-deuda 
Al negar que otorgará los llamados "moches" para que aprueben la reestructura o 
refinanciamiento de la deuda, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez 
Bedolla anunció que se reunirá con todas las bancadas del Congreso del Estado para 
aclarar las dudas que puedan tener, ya que de momento hizo lo propio con los grupos 
parlamentarios del PT y Morena. Dijo que de ser autorizada la propuesta de 
refinanciamiento o reestructura, antes de que inicie el receso legislativo, a finales 
de agosto se podría tener listo el proceso de licitación con las bancas privadas y Banobras, 
ya que lo que buscan es realizar una subasta a la inversa, es decir, se quedará con los 
créditos la entidad financiera que menos interés cobre. 
 
Aprobadas 22 kuarichas en Michoacán, cuerpos de seguridad armados indígenas 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/aprobadas-22-kuarichas-en-
michoacan-cuerpos-de-seguridad-armados-indigenas/ 
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En territorio michoacano están autorizadas 22 fuerzas de seguridad comunal, dependientes 
de autogobiernos indígenas permitidos, dio a conocer Alfredo Ramírez Bedolla. Este lunes, 
el gobernador del estado informó de la reforma al artículo 104, fracción III, que reconoce a 
las kuarichas, rondas y rondines comunales de las comunidades indígenas y les da certeza 
legal institucional. El artículo establece: “Serán consideradas como cuerpos de seguridad 
comunal de aquellas comunidades indígenas que, de conformidad con la Ley Orgánica 
Municipal del Estado de Michoacán de Ocampo y demás normativa aplicable, hayan 
determinado su autogobierno, ejerzan su presupuesto directo y hayan sido reconocidas con 
ese carácter por las autoridades competentes”. 
 
Examen CENEVAL fue un hecho histórico, asegura gobernador 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/132230-examen-ceneval-fue-
un-hecho-historico-asegura-gobernador.html 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla calificó como un hecho histórico la realización del 
examen de ingreso a las escuelas normales del estado realizado el domingo. Aseguró que 
se sientan las bases de certeza y transparencia que nunca se habían dado en este sector 
magisterial. Se dijo satisfecho por lo logrado. Por su parte la directora del Instituto de 
Educación Media Superior y Superior, Mariana Sosa, informó que el 92.7 por ciento de los 
jóvenes registrados presentaron el examen CENEVAL. 
 
Demanda ciudadana de servicios públicos eficientes, ya supera quejas contra 
corporaciones policiacas: CEDH 
http://exeni.com.mx/noticia/Demanda-ciudadana-de-servicios-publicos-eficientes-ya-
supera-quejas-contra-corporaciones-policiacas-CEDH 
Este año, la Comisión Estatal de Derechos Humanos ha emitido un total de 16 
recomendaciones hacia las corporaciones policiales estatal y moreliana, a fin de que 
reparen daños o bien se emitan disculpas hacia las y los ciudadanos, informó Marco Antonio 
Tinoco Álvarez. En el plano municipal, el presidente de la CEDH en Michoacán comentó 
que en lo que va de la actual administración moreliana se tiene registro de 16 quejas contra 
la Policía, por presuntos excesos por parte de los elementos o por inconformidad en multas 
y sanciones. “Tenemos una recomendación contra la Policía de Morelia, y otras más contra 
la Fiscalía; estamos haciendo lazos de comunicación para la reparación del daño”, agregó. 
 
Dejará de percibir Michoacán 700 mdp por suspensión del IEPS de gasolinas  
https://www.quadratin.com.mx/economia/dejara-de-percibir-michoacan-700-mdp-
por-suspension-del-ieps-de-gasolinas/ 
Alrededor de 700 millones de pesos dejarán de ingresar a Michoacán durante el segundo 
semestre del año, por la suspensión de las transferencias del IEPS de las gasolinas, informó 
el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. Señaló que los ingresos por ese impuesto que dejó 
de recibir el estado, durante junio, fueron de alrededor de 80 millones de pesos, monto que 
se compensa con los ahorros que están teniendo en el ejercicio del presupuesto. El recorte 
es a todos los estados, no solo a Michoacán, porque es una medida antiinflacionaria 
prevista por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público para evitar que se disparen los 
precios de las gasolinas y el diésel.  
 
Para fin de año, estrategia de seguridad al 100: Ramírez Bedolla 
https://www.quadratin.com.mx/politica/para-fin-de-ano-estrategia-de-seguridad-al-
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100-ramirez-bedolla/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla estimó que será al fin de año cuando la estrategia 
de seguridad se encuentre operando el 100 por ciento con todas sus vertientes. El 
mandatario prometió que para ese tiempo se llegará a un punto donde se le pueda dar la 
vuelta al tema de la inseguridad. “No será erradicado el tema del homicidio por completo, 
pero sí se trabajará en bajar todos los indicadores”, confesó al mandatario. Ramírez Bedolla 
defendió que los números de los tres últimos meses demuestran una caída en la cantidad 
de homicidios, en relación con el mismo lapso de tiempo de 2020 y 2021.  
 

 
MORELIA 

 
 
Signan convenio de colaboración CEDH y Ayuntamiento de Morelia 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/132243-signan-convenio-de-
colaboracion-cedh-y-ayuntamiento-de-morelia.html 
Signan convenio de colaboración la Comisión Estatal de Derechos Humanos y el 
Ayuntamiento de Morelia para trabajar de maneja conjunta en apego al respeto de los 
derechos humanos en cada acción que se realice señaló el alcalde Alfonso Martínez 
Alcázar. En ese sentido, señalo que uno de los temas que preocupan a la ciudadanía es el 
que muchas veces en los derechos humanos se cuidan los derechos de personas que 
cometieron delitos y a los violentaron a la ciudadanía y no a quienes fueron violentados. 
 
Se han recibido 16 quejas de la Policía Morelia ante CEDH 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/132238-se-han-recibido-16-
quejas-de-la-policia-morelia-ante-cedh.html 
Se han recibido 16 quejas de la Policía Morelia ante la Comisión Estatal de Derechos 
Humanos, señaló Marco Antonio Tinoco Álvarez, titular de la CEDH. En entrevista, señaló 
que suelen ser de las corporaciones de seguridad, como es la Secretaría de Seguridad 
Pública, la Fiscalía General de Justicia del Estado y las policías municipales son las que 
mayores quejas se presentan ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos. En ese 
sentido, la Policía Morelia no es la excepción y en lo que va de la actual administración se 
han presentado 16 quejas contra la corporación, de las cuales en algunos casos son 
excesos policiales y en otras un tema de multas. 
 
Recibe Morelia acompañamiento técnico para proyecto de movilidad activa 
https://grupomarmor.com.mx/2022/07/11/recibe-morelia-acompanamiento-tecnico-para-
proyecto-de-movilidad-activa/ 
Con la finalidad de acordar acciones para la implementación de infraestructura que genere 
movilidad activa en Morelia, el gobierno municipal a cargo del presidente, Alfonso Martínez 
Alcázar recibió un primer acompañamiento técnico por parte de la organización mexicana 
bikeNcity. Lo anterior, como parte de la iniciativa RE-ACTIVA.MX en la que Morelia forma 
parte de los 10 municipios seleccionados por bikeNcity con apoyo de UK PACT México, 
para fortalecer las capacidades del gobierno y materializar proyectos de movilidad en 
beneficio de las y los ciudadanos. 
 
Deben cambiar requisitos de detenciones del Debido Proceso: Alfonso Martínez 
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https://moreliactiva.com/deben-cambiar-requisitos-de-detenciones-del-debido-proceso-
alfonso-martinez/ 
https://www.changoonga.com/2022/07/11/morelia-alfonso-hay-que-respetar-derechos-de-
delincuentes-para-poder-procesarlos/ 
Debe haber un cambio en los requisitos del Debido Proceso para la detenciones de 
delincuentes, afirmó el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martinez Alcázar. «Esta la 
queja, que los Derechos Humanos velan y cuidan los derechos de los delincuentes, sin 
embargo, nosotros debemos ser los buenos y no hacer justicia fuera de ley… Quizá valga 
la pena hacer más flexible el debido proceso para que quien cometa un delito lo pague», 
dijo. Así, explicó que el actual proceso jurídico y judicial no permite exhibir a los delincuentes 
y tampoco permite a las autoridades mostrar su trabajo de combate al delito. 
 
Verano Brillante En Colegio De Morelia Ofrecerá Increíbles Cursos Para Peques De 6 
A 12 Años 
https://www.changoonga.com/2022/07/11/verano-brillante-en-colegio-de-morelia-ofrecera-
increibles-cursos-para-peques-de-6-a-12-anos/ 
Con una gran oferta de talleres de calidad, únicos y divertidos, el Colegio de Morelia llevará 
a cabo su “Curso de Verano Brillante en el CM”, del 1 al 19 de agosto del presente año, el 
cual está dirigido a la niñez de 6 a 12 años y tiene un costo accesible de 624 pesos. El 
director general de esta institución, José Manuel Álvarez Lucio, destacó que las 
inscripciones ya están abiertas desde el 4 de julio y cierran el 20 de este mismo mes, por 
lo que invitó a las madres y padres de familia a apuntar a sus hijas e hijos a este curso de 
verano integral. 
 
Para renovación de semáforos, ayuntamiento incrementa deuda a 250 mdp 
https://www.contramuro.com/para-renovacion-de-semaforos-ayuntamiento-incrementa-
deuda-a-250-mdp/ 
A un total de 250 millones de pesos, asciende la deuda del gobierno de Morelia para la 
renovación del sistema semafórico municipal, luego del crédito que solicitó 
el Ayuntamiento a Bancomer, por un monto inicial de 100 millones de pesos. El Secretario 
de Desarrollo Urbano y Movilidad municipal, Pedro Nuñez González, comentó que lleva 
más de 22 días coordinando instituciones y dependencias para la ejecución de la primera 
fase de dicha obra, para la cual, el grupo financiero preveía otorgar 40 millones de pesos. 
Señaló que se requiere de una suma total de 120 millones de pesos para esta modificación. 
En Morelia existen 99 semáforos bajo función del municipio y 35 bajo la autoridad del 
Estado. 
 

 
NOTAS DE SALUD 

 
 
Con al menos una dosis contra Covid, 95.16% de michoacanos 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/con-al-menos-una-dosis-contra-covid-95.16-de-
michoacanos-8577518.html 
 El 95.16 por ciento de los michoacanos mayores de cinco años cuenta con al menos una 
dosis de vacuna anti Covid-19, lo que significa que hasta el día de hoy se han aplicado siete 
millones 112 mil 167 dosis. El titular de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), Elías 
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Ibarra Torres, dijo que se continuará el refuerzo de las jornadas de vacunación en todo el 
estado para seguir con la contención del virus. Actualmente solo dos millones 721 mil 327 
michoacanos han logrado completar su esquema de inmunización; el grupo etario entre 19 
y 29 años es el que tiene sus cuadros completos con 672 mil 19 dosis. 
 
Michoacán: inicia semana con 250 nuevos contagios de Covid 19 
https://www.quadratin.com.mx/principal/michoacan-inicia-semana-con-250-nuevos-
contagios-de-covid-19/ 
Este lunes el reporte epidemiológico de la Secretaría de Salud en Michoacán (SSM) refiere 
que en el estado se tienen 250 nuevos contagiados de Covid 19. La tendencia se mantiene 
como en las últimas semanas, en la que Morelia es el municipio con más contagios nuevos, 
al tener 143. El listado lo continúa Lázaro Cárdenas con 43; Zitácuaro, con 19; Uruapan, 
12; Tarímbaro, cinco; Zacapu, La Piedad, Múgica y en condición de foráneo hay tres casos. 
Le sigue Apatzingán, Irimbo, Hidalgo, Maravatío, Charo, Tacámbaro, Huetamo, Pátzcuaro, 
Los Reyes, Venustiano Carranza, Marcos Castellanos, Erongarícuaro, Gabriel Zamora, 
Tumbiscatío, La Huacana, y Tuxpan reportaron un caso nuevo.  
 
En 2 días caen contagios de Covid-19 en Michoacán 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/en-2-dias-caen-contagios-de-covid-19-en-
michoacan-8579226.html 
Luego de varios días en que se registraron arriba de 800 contagios de Covid-19, la entidad 
suma dos jornadas consecutivas con un marcado descenso de casos, de acuerdo con datos 
de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM). Este lunes en el estado fueron 
diagnosticadas con la enfermedad otras 250 personas, mientras que el domingo se 
reportaron 300. Hasta el momento la cifra de contagios activos es de seis mil 210, sin ningún 
fallecimiento. La jornada dejó 143 nuevos contagios en Morelia, 43 en Lázaro Cárdenas, 19 
en Zitácuaro, 12 en Uruapan, cinco en Tarímbaro, tres en Zacapu y tres en La Piedad. 
 
 

EDUCACIÓN 
 
 
Durante examen de ingreso a Normales detectan 11 exámenes con las mismas 
respuestas 
https://revolucion.news/durante-examen-de-ingreso-a-normales-detectan-11-examenes-
con-las-mismas-respuestas/ 
Durante la aplicación del examen Ceneval para el ingreso a las escuelas normales, se 
detectaron 11 exámenes que fueron contestados exactamente con las mismas respuestas, 
en lo que se presume un intento de fraude, dio a conocer Mariana Sosa Olmeda, directora 
del Instituto de Educación Media Superior y Superior. Durante la aplicación de dos mil 884 
exámenes que se realizó este domingo, sólo hubo estas observaciones de irregularidades, 
por lo que el resto de la jornada selectiva se llevó en plena normalidad. Cabe señalar que 
de estos, únicamente los mil 80 mejor evaluados fueron seleccionados para ocupar un lugar 
en las diferentes escuelas normales de la entidad. 
 
Universidad Tecnológica de Morelia amplía proceso de Inscripciones 
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https://www.noventagrados.com.mx/politica/universidad-tecnologica-de-morelia-amplia-
proceso-de-inscripciones-el-registro-es-en-linea-al-igual-que-el-examen.htm 
La Universidad Tecnológica de Morelia (UTM) amplía el proceso de inscripciones hasta el 
29 de julio del presente mes, con  una oferta académica de 7 ingenierías y una licenciatura. 
Graciela Andrade García Peláez, rectora de la UTM, recordó que el Modelo Académico 
permite a los estudiantes concluir su formación en 3 años 8 meses, con un sistema 
cuatrimestral que los guía con un 70 por ciento de actividades prácticas, en talleres, 
laboratorios y Unidades Productivas hasta su titulación. 
 
Poder de Base no descarta bloquear vías férreas, retirarían plantón 
https://www.contramuro.com/poder-de-base-no-descarta-bloquear-vias-ferreas-retirarian-
planton/ 
 La tarde de este lunes se realizará la reunión donde la Sección XVIII de la Coordinadora 
Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), Poder de Base, definirá sus próximas 
acciones. Entre ellas se destaca el posible retiro del plantón que mantienen en el Centro 
Histórico de Morelia, desde hace varias semanas, además de que se trasladarían a las vías 
del tren donde también podrían “plantarse”. Será hasta las tarde que la CNTE Poder de 
Base, dé a conocer el nuevo plan de acción, mismo que va encaminado a exigir a la 
autoridad estatal, la solución de su pliego petitorio. 
 
Histórica, aplicación de CENEVAL para normales; por primera vez resultados no se 
negocian: Ávila González 
https://www.monitorexpresso.com/historica-aplicacion-de-ceneval-para-normales-por-
primera-vez-resultados-no-se-negocian-avila-gonzalez/ 
La Secretaría de Educación del Estado (SEE) celebra que por primera vez en el estado el 
ingreso a las Escuelas Normales sea mediante un proceso transparente y con apego a la 
legalidad, con lo cual los resultados no son negociables. La secretaria de Educación, Yarabí 
Ávila González, destacó que con la aplicación del examen CENEVAL para entrar a las 
normales hay garantía de transparencia y se ha dado un paso histórico en contra de la 
corrupción del sistema educativo. En ese sentido, recalcó la importancia de erradicar viejas 
prácticas y pidió apegarse a los resultados dictaminados por el organismo certificado, con 
el cual, por primera vez se está dando certeza a los aspirantes normalistas de que es un 
proceso apegado a la normativa y con el que se pone fin a la venta de espacios en dichos 
planteles. 
 
Programa La escuela es nuestra dejó obras inconclusas en Chilchota 
https://www.quadratin.com.mx/educativas/programa-la-escuela-es-nuestra-dejo-obras-
inconclusas-en-chilchota/ 
El programa La escuela es nuestra en Chilchota, dejó varias obras inconclusas, que ahora 
debe finalizarlas el municipio, porque las autoridades escolares no realizaron presupuestos 
con asesoría de expertos presupuestarios.  Miguel Ramos, alcalde de Chilchota, informó 
que el ayuntamiento no se encuentra en condiciones de resolver toda la demanda del sector 
educativo en el municipio, ya que son 45 instituciones de educación pública indígena y 
mestiza, y son muchas las solicitudes que diariamente reciben.  “Hemos estado trabajando 
todos los fondos para el sistema educativo, porque tenemos una gran demanda; ya sea 
porque las instalaciones se vieron afectadas durante los dos años de cierre”, dijo el 
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Presidente. 
 
Presentó examen de ingreso a normales 92.71% de jóvenes registrados 
https://www.quadratin.com.mx/educativas/presento-examen-de-ingreso-a-normales-92-71-
de-jovenes-registrados/ 
Respecto a la aplicación del examen Ceneval para los planteles de preparación docente, 
una cifra menor no acudió a presentar dicha evaluación, pero fueron los menos. La directora 
del Instituto de Educación Media Superior y Superior, Mariana Sosa Olmeda, refirió que el 
92.71 por ciento de los aspirantes que se registraron acudieron a su cita. En este sentido, 
210 fueron los registros que se completaron pero que sus aspirantes titulares no acudieron, 
desconociéndose el motivo.  
 

 
SEGURIDAD 

 
 
Fin de semana violento en Michoacán: 11 asesinatos, entre ellos un policía 
https://www.atiempo.mx/justicia/fin-de-semana-violento-en-michoacan-11-asesinatos-
entre-ellos-un-policia/ 
Un policía calcinado, un hombre degollado, dos más ejecutados y una mujer policía herida 
de bala, dos adolescentes también asesinados y una mujer acribillada, forman parte de los 
11 homicidios dolosos que se registraron este fin de semana en diferentes municipios de 
Michoacán. Fue en los municipios de Tarímbaro, Jiquilpan, Cuitzeo, Zamora, Uruapan, 
Lázaro Cárdenas y Morelia, donde se registraron los hechos de sangre, ello a pesar de la 
fuerte presencia de la Guardia Nacional, principalmente en Zamora, Uruapan y la capital 
del estado. 
 
Hombre es ultimado a tiros al norte de Morelia 
http://www.red113mx.com/2022/07/hombre-es-ultimado-tiros-al-norte-de.html 
Un hombre fue ultimado a balazos durante la noche de este lunes en la vía pública de la 
colonia Profesor Jesús Romero Flores, ubicada al norte de Morelia. De acuerdo con las 
autoridades policiales, el hecho se registró en la calle Profesora Aurora Mejía. Según 
algunos testigos, los homicidas huyeron a bordo de una camioneta blanca. Vecinos del 
lugar alertaron a la Policía, entonces acudieron unos patrulleros locales, así como unos 
paramédicos, quienes confirmaron el deceso del individuo, cuya identidad es desconocida, 
él tenía aproximadamente 40 años de edad, era de complexión robusta; además, vestía 
bermuda negra a cuadros, playera roja y tenis negros. 
 
Ejército detuvo a 101 personas el mes pasado en Michoacán 
http://www.red113mx.com/2022/07/ejercito-detuvo-101-personas-el-mes.html 
Militares asignados a la 21 y 43 zonas militares ubicadas en Michoacán realizaron la 
detención de 101 personas en flagrancia delictiva, en el período comprendido del 1 al 30 
de junio de 2022. Lo anterior se dio a conocer mediante un comunicado oficial de la 
secretaría de defensa nacional. El parte oficial también refiere que hubo aseguramiento en 
temas como dinero en efectivo por un cuarto de millón de pesos además de más de medio 
centenar de vehículos. También se aseguraron armas de fuego de distintos calibres, 
combustible, explosivos, drogas equipo táctico diverso. 
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